



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

**Boletín Informativo 001/2026**

**Diputada Evelyn Sánchez realiza Jornada de Reyes Magos con familias del Distrito XI**

Tijuana, B.C., 06 de enero de 2026.– La diputada local Evelyn Sánchez Sánchez, representante del Distrito XI, llevó a cabo la Jornada de Reyes Magos con Evelyn en la Unidad Deportiva Salvatierra, en la zona Este de Tijuana, con el objetivo de brindar atención directa, servicios y apoyos a las familias de la comunidad.

Esta jornada se realizó como parte del trabajo permanente de atención ciudadana que impulsa la legisladora, con un enfoque especial en el bienestar de niñas, niños, personas adultas mayores y familias en general, promoviendo espacios de convivencia, orientación y acceso a diversos servicios institucionales.

Durante el evento, las y los asistentes disfrutaron de actividades recreativas, iniciando con la presentación de un show infantil que llenó de alegría a las niñas y niños. Asimismo, se impartieron pláticas informativas sobre la prevención de la violencia contra la mujer, a cargo del Centro de Justicia para las Mujeres (CEJUM), así como una plática de educación financiera por parte de la Secretaría de Economía.

En esta jornada se contó con la participación de diversas dependencias e instituciones, entre ellas:

- CESPT
- Registro Civil
- CEJUM
- IMDET
- Fundación Mi Ciudad A.C.
- Secretaría de Bienestar Municipal
- ISESALUD
- Secretaría de Economía
- Fiscalía General del Estado
- Guardia Nacional
- Secretaría de Seguridad Ciudadana del Estado (K9)

Como parte de las actividades, también se realizó una activación física a cargo del Instituto Municipal del Deporte de Tijuana (IMDET), fomentando hábitos saludables entre las y los asistentes.

Posteriormente, la diputada Evelyn Sánchez dirigió un mensaje a las familias presentes, en el que reafirmó su compromiso de seguir trabajando con cercanía, llevando apoyos y programas directamente a las colonias del Distrito XI.



"2025, Año del Turismo Sostenible como Impulsor del Bienestar y Progreso"

Finalmente, se llevó a cabo la entrega de Roscas de Reyes y diversos apoyos, beneficiando a cientos de familias que acudieron a esta jornada comunitaria.

La diputada Evelyn Sánchez reiteró que continuará impulsando este tipo de actividades que fortalecen el tejido social y acercan las instituciones a la ciudadanía.